
 

第１回経営協議会記録 
 
日 時 平成２２年６月２日（水）１４：５８～１６：３５ 
場 所 柏原キャンパス事務局棟 小会議室 
出席者 長尾学長 
    梶本，高倉，高橋，竹村，俵，辻井，栗林，岩川，木立，成山，坪内 
                               以上各委員 
陪席者 野口監事 
 
開会に先立ち，長尾学長より議事の進め方について，開催通知の順番に進める旨の説明が行われた。

引き続いて，平成２１年度第５回経営協議会記録（案）の確認が行われた。 
 
議題（１）平成２１年度決算について 
 坪内管理部長から資料に基づき説明が行われ，質疑応答の結果，原案どおり了承された。 
 
【主な質疑】 
・ 附属学校施設の老朽化について話題となり，今後，学内予算の中でこれをどう考えていくかが本学

の課題であるとの発言が長尾学長よりなされた。 
 
議題（２）平成２３年度概算要求について 
 坪内管理部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 
 
議題（３）中期目標期間の業務実績評価に関する実績報告書等について 
 岩川理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 
 なお，当日追加資料として配布した「第１期中期目標期間における事業報告書について（平成２２年

５月２７付文部科学省高等教育局国立大学法人支援課長依頼）」への対応については，事業報告書原案を

当月中に委員各位に送付し，持ち回り審議とした上で文部科学省に提出し，次回の経営協議会で報告す

ることとなった。 
 
報告事項（１）平成２２年度財務省予算執行調査について 
 長尾学長から資料に基づき報告がなされた。 
 
【主な質疑】 
・ 規制緩和の流れの中で，小学校教員養成課程の課程認定を受ける私立大学が増加する傾向にあり，

今後は本学とも比較されることも予想されるが，本学としては，今後も着実に教員採用実績を作って

いきたいとの発言が長尾学長よりなされた。 
 
報告事項（２）教育研究組織及び入学定員の見直しの検討状況について 
 長尾学長から資料に基づき報告がなされた。 
 
【主な質疑】 
・ 資料では本学は「教育総合大学」を目指すとあるが，捉え方によって意味が大きく違ってくるので，

理念の策定に当たってはよく考えなければならないとの意見がなされた。 
 
・ 本学卒業者で高等学校の教員になる者は１割程度であることについて，例えば小，中学校の教員養

成により特化することで当該校種における教員輩出率をさらに高めるなど，目標をより具体的に設定

することが必要なのではないかとの意見がなされた。 
 

以 上 


